

Prueba Cascada superior de Buanga - Guanga (San Andrés - Perlavia)

Rutas de Asturias



Localización

Inicio: San Andrés, Trubia

Fin: Perlavia, Trubia

Itinerario: San Andrés - Cascada superior Guanga - Perlavia

Datos técnicos

Recorrido: lineal

Distancia: 3.2 km (ida)

Duración: 1.20 horas (ida)

Dificultad: baja-media

Alt. max:

Alt. min:

Inicio de la ruta

La ruta comienza en San Andrés, junto al lavadero ubicado al comienzo de la carretera a Castañedo del Monte. Existe una parada de autobús de TUA (línea L2, Tudela Veguín -San Andrés).

Aparcar el coche

Existe un pequeño aparcamiento junto al lavadero donde comienza la ruta, también se puede dejar el coche en el pueblo o en lugares apropiados de la carretera a Castañedo del Monte.

Resumen de la ruta

Se trata de una ruta corta, de poco más de tres kilómetros aunque con pendiente hasta la cascada, que nos lleva hasta Perlavia pasando por la cascada superior de Guanga: el arroyo de **Guanga o Buanga** tiene varios saltos en su recorrido, en las inmediaciones de **Peña el Castiello**, pero solamente éste es accesible desde la margen izquierda del río.

Comenzamos a caminar junto al lavadero de **San Andrés**, donde existe un cartel descriptivo de la ruta. Esta ruta coincide con el inicio de la ruta del Oso, una de las tres rutas señalizadas por el ayuntamiento del Oviedo y el FAPAS, en los alrededores de Oviedo.

Desde el lavadero avanzamos por la carretera en dirección a Oviedo unos 150 metros, para coger una pista asfaltada que al poco se transforma en un sendero. En algunos puntos de la ruta podemos ver aún los azulejos con la imagen de un oso que marcan La Ruta del Oso con la que se comparte camino. Existe incluso un panel descriptivo de la ruta en los primeros tramos de la ruta.

El camino transcurre por un sendero que en algunos tramos puede ser resbaladizo por la humedad y puede presentar barro si ha llovido en los días previos.

Atravesamos zonas boscosas de castaños principalmente, según nos acercamos a Peña Castiello por el este, para llegar a una zona despejada de vegetación con suelo de tierra y piedras sueltas, al pie de la Peña Castiello.

Rodeamos la Peña por el sur, superando uno de los tramos de mayor pendiente, para llegar a un pequeño collado desde donde sale un sendero a la izquierda que nos llevará en descenso hasta la cascada superior de Guanga.

Al acercarnos a la cascada encontramos los restos de un molino antes de llegar a la base del salto de agua. Si seguimos el curso del agua veremos otro salto de agua que no es accesible y al que debemos acercarnos con precaución.

Una vez hecha nuestra visita a la cascada regresaremos en dirección al collado por el mismo camino. Podemos atravesar el mismo para ascender a **Peña Castiello** por un pequeño sendero en su parte sur o continuar en dirección noroeste a Perlavia. El desvío está actualmente bien señalizado.

Nos quedan unos dos kilómetros caminando por una pista cómoda, con subidas y bajadas de escasa entidad, disfrutando tanto de la vegetación como de vistas del valle. Al final llegaremos a Perlavia, población con algunas construcciones de interés.

Importante: todos los datos proporcionados en este documento se basan en apreciaciones y valoraciones personales, y son por tanto subjetivos y/o sujetos a errores e interpretaciones. Solo deben interpretarse como el resultado de una experiencia personal.